

## Badminton: Ausgeglichenes Punkteverhältnis zur Halbserie

Mölln (pmi). Die Landesligatruppe der MSV steht zur Halbserie mit 7:7 Punkten im Mittelfeld der Liga. Die Saison verläuft bis dato sehr kurvenartig. Dem 5:3 Sieg gegen Blau-Weiß Wittorf Neumünster folgte eine deutliche Klatsche (1:7) gegen den SV Bokhorst/Wankendorf bevor mit einem 4:4 beim ATSV Stockelsdorf gepunktet wurde. Dann gab es Anfang November zwei unerwartete Heimsiege mit jeweils 5:3 gegen die favorisierten TSV Kronshagen und den VfL aus Oldesloe. Zum Abschluss der Hinrunde folgten dann leider zwei Niederlagen gegen direkte Konkurrenten im Abstiegs-kampf. Beim Aufsteiger SG Stockelsdorf/Schwartau erwischte das Team einen überwiegend rabenschwarzen Tag, was in einer 2:6 Niederlage mündete.

Im Derby beim Ratzeburger SV gab es dann einen 5:3 Erfolg, welcher im Nachhinein jedoch noch umgewertet wurde in eine 3:5 Niederlage, da ein Aufstellungsfehler unterlaufen war. „Aktuell haben wir noch 3 Punkte „Luft“ zum Abstiegsplatz, aber dieser unnötige Fehler im Derby sorgt nun dafür, dass wir weiterhin die An-



stehend: Marco Pfalzgraf, Jannik Rehmeier, Janne-Lasse Albrecht, Bernd Kirey-Koch, Martin Koop; kniend: Johanna Franke, Kirsten Blohm, Andrea Büchler.

Foto: pmi

spannung hoch halten müssen um die nötigen Zähler gegen den Abstieg zu sammeln.“ so Mannschaftskapitän Martin Koop. Erste Gelegenheit dazu gibt es am 17. Dezember um 18 Uhr, wenn der ATSV aus Stockelsdorf zu Gast sein wird. Team II ist in diesem Jahr wieder in der Bezirksklasse aktiv. Die Truppe um Mannschaftskapitän Marten Ehrk kämpft auch in dieser Saison wieder gegen den Abstieg. Zur Halbserie steht man mit 6:8 Punkten im Mittelfeld. Unglücklichen Niederlagen zu Saisonbeginn (jeweils 3:5

gg. MTV Lübeck & SG Büchen/Müssen) folgte eine kampflose 0:8 Niederlage beim NTSV Strand 08, da zu wenig Personal zur Verfügung stand.

Gegen den VfL Oldesloe II konnte der erste Sieg mit 5:3 errungen werden. Nach einer knappen Niederlage bei der SG Stockelsdorf/Schwartau II (3:5) punktete Team II mit 6:2, bzw. 5:3 gegen die direkten Konkurrenten TSV Berkenthin II und den SV Pönitz.

Das Team setzt sich aus wie folgt zusammen: Pia Grönheim, Sabrina Zummach,

Bettina Ebner, Marten Kerber, Hendrik Rehmeier, Marten Ehrk, Detlef Lühmann und Dominik Behling. Die Zweite empfängt im nächsten Heimspiel am 17.12. den TSV Berkenthin II um 16 Uhr. „Die letzten beiden Siege waren dringend notwendig, damit wir im Rennen bleiben. Nun soll im Rückspiel gegen Berkenthin unbedingt nachgelegt werden“ so Marten Ehrk.

Team III steht nach erst vier Spielen auf einem guten dritten Platz der Kreisliga. Der Niederlage zum Saisonauftakt beim TSV Nahe (2:6) folgten ein 4:4 Unentschieden und gegen die SG Büchen-Müssen II konnte ein Kantersieg mit 8:0 eingefahren werden. Ende November folgte dann ein knapper 5:3 Auswärtserfolg beim Kaltenkirchener TS.

Das Team um Mannschaftskapitän Hansi Büchler setzt sich wie folgt zusammen: Jürgen Langner, Karl-Heinz Ollmann, Karl Hesel-schwerdt, Jörn Rehmeier, Britta Kakerbek, Christiane Zymelka, Karin Rehmeier und Carola Gröne. „Wir sind weiterhin voll im Soll was Ergebnisse und Tabellenstand angeht.“ resümierte Hansi Büchler.